

El papa Francisco expresó su agradecimiento a los médicos tras recibir un parte de salud muy positivo

Principal



Publicada el: 09/03/25	Visitas: 82
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-papa-francisco-expreso-su-agradecimiento-a-los-medicos-tras-recibir-un-parte-de-salud-muy-positivo_20158.php



Principal

El papa Francisco expresó su agradecimiento a los médicos tras recibir un parte de salud muy positivo

El papa Francisco agradeció a los médicos por su dedicación tras recibir un informe de salud muy alentador.

El Papa Francisco Agradece a su Equipo Médico Desde el Hospital

El Papa Francisco, quien se encuentra hospitalizado desde hace 24 días, expresó su agradecimiento a los médicos que lo están atendiendo.

Esto ocurrió tras el último parte médico que indica una respuesta positiva al tratamiento por neumonía bilateral.

Este agradecimiento fue parte de su mensaje dominical del Ángelus, el cual fue emitido por el Vaticano de forma escrita, marcando la cuarta semana consecutiva en que no pudo realizar su tradicional lectura desde la ventana del Palacio Apostólico, ubicado en la plaza de San Pedro.

"Hermanos y hermanas, en mi prolongada hospitalización, también yo experimento el esmero en el servicio y la ternura en el cuidado, especialmente por parte de los médicos y de los operadores sanitarios, a quienes doy las gracias de corazón", escribió el Papa.

Detalles de su Estado de Salud

El líder espiritual de más de 1.400 millones de católicos en el mundo fue ingresado el 14 de febrero al Hospital Gemelli de Roma debido a una bronquitis que derivó en neumonía bilateral.

A pesar de varias recaídas, el último parte médico, que fue difundido el sábado por la noche por la Santa Sede, informó que Francisco muestra una "buena respuesta" al tratamiento, con una "gradual y leve mejoría".

Tras haber pasado una "noche tranquila", continúa recibiendo terapias, incluyendo respiratorias y motoras, según indica la oficina de prensa del Vaticano.

Además, ha recibido visitas del secretario de Estado, el cardenal Pietro Parolin, y del arzobispo Edgar Peña Parra, quienes son figuras clave de la Santa Sede.

Un Pronóstico Reservado

Aunque los médicos han notado progresos, el pronóstico se mantiene "reservado".

La última crisis respiratoria del Papa ocurrió el pasado lunes.

Actualmente, utiliza una mascarilla de oxígeno para ayudar en su respiración durante la noche, cambiando a cánulas nasales de alto flujo durante el día, un soporte más ligero.

Hasta el momento, los médicos no han dado detalles sobre la duración de su hospitalización ni sobre el tiempo estimado de recuperación de Jorge Bergoglio, justo en un "Año Santo" que atrae a miles de peregrinos a Roma.

La Esperanza de la Comunidad

Este domingo, el Papa no pudo presidir misa con motivo del Jubileo del Mundo del Voluntariado, evento que reunió a miles de peregrinos vistiendo sus trajes de servicio coloridos.

Matteo Peafri, voluntario de Protección Civil de Lombardía, comentó a la AFP: "La esperanza de que el papa se recupere está siempre presente en nosotros".

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL PAPA FRANCISCO
EXPRESÓ SU
AGRADECIMIENTO A
LOS MÉDICOS TRAS
RECIBIR UN PARTE DE
SALUD MUY POSITIVO**

El papa francisco expreso su agradecimiento a los medicos tras recibir un parte de salud muy positivo

Tags

reservado, recibir, agradecimiento, vaticano, esperanza, detalles, bilateral, servicio, respuesta, tratamiento, francisco, peregrinos

Noticias relacionadas

3.6 * *El papa Francisco sigue bajo atención médica por neumonía, aunque se reporta una "lenta pero positiva mejoría", según informaron fuentes oficiales*

4.8 * *El Vaticano informa sobre el estado de salud del papa Francisco, quien enfrenta una neumonía bilateral tras cinco días de hospitalización*

4.5 * *La incertidumbre en el liderazgo de la Iglesia católica ante la enfermedad de un papa*

- 4.6 *** *El papa Francisco expresa su agradecimiento a los médicos tras optimista informe sobre su salud*
- 3.9 *** *El papa Francisco permanece en un delicado estado de salud, con sus médicos advirtiéndole que "aún no ha superado el riesgo" en su recuperación*
- 3.8 *** *Mejoría notable en la salud del papa Francisco al alcanzar su séptimo día en el hospital*
- 3.7 *** *El Vaticano informa que el Papa enfrenta una neumonía bilateral, describiendo su situación como "compleja"*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 3.9 *** *El papa Francisco se muestra optimista y sin mascarilla tras su reciente recuperación de salud*
- 5.0 *** *El papa Francisco atraviesa un momento delicado: "Su estado es crítico" y "el sufrimiento ha aumentado en comparación con el día anterior"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía

Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo